

# Ein Unfall mit Folgen

wie immer gehts um Seto und Joey, aber diesmal is Seto der  
der leidet

Von abgemeldet

## Kapitel 1: ein kleiner Unfall

So wundert euch jetzt bitte nicht. Mir hat mein erstes kapi nicht mehr so recht gefallen, deswegen hab ich es überarbeitet. Ich hoffe euch gefällt der neue Anfang besser. Bitte schreibt mir wie ihr diesen Anfang im Gegensatz zum ersten findet. So ich wünsche euch jetzt erstmal viel Spass. Aber keine Angst die Kommiss für die erste version des Anfangs werde ich natürlich nicht löschen. Ich hoffe aber das ich hierfür auch noch welche bekomme.

++++  
++++

Es war ein kalter, verschneiter Wintertag, also das perfekte Wetter für Eisklötze. So einer saß in einem großen Büro in der größten Firma für die Herstellung von Spiele Software und Hardware. Es war der junge Firmenleiter namens Seto Kaiba. Auf seinem Schreibtisch lagen vier Verträge, drei Akten sechzehn Bewerbungen um Arbeitsplätze in seiner Firma und der monatliche Bericht aus der Forschungsabteilung. "Wieso muss ich das eigentlich alles machen? Bin ich der einzige Mensch auf der Welt der das vernünftig hinbekommt?", dachte ein sichtlich genervter junger Mann laut. Nach einer Weile legte er die Akte, bei welcher er gerade am durchsehen war, zur Seite und massierte sich mit seinen Zeigefingern seine Schläfen, denn vom vielen arbeiten hatte er Kopfschmerzen bekommen. Dies half aber überhaupt nicht, im Gegenteil seine Kopfschmerzen wurden dadurch noch schlimmer. Noch einmal schlug er die Akte auf und versuchte sich auf seine Arbeit zu konzentrieren, aber er konnte es einfach nicht. "Schluss jetzt! Für heute reicht es mir! Selbst wenn ich noch wollen würde, ich kann einfach nicht mehr weiterarbeiten!" Seto Kaiba stand von seinem Sessel auf, nahm seinen weißen Mantel und verließ das Büro. Als er auf dem Parkplatz seiner Firma angekommen war, fiel ihm ein das sich Roland heute morgen krank gemeldet hatte und ihn deswegen nicht fahren konnte. Selber fahren ging ja leider auch nicht, denn vor zwei Wochen hatte die Polizei ihn mal wieder angehalten und kontrolliert und da er 40 km/h zu schnell gefahren war und obendrein auch noch einen Promillewert von 0,4 hatte, wurde ihm der Führerschein für die nächsten sechs Monate entzogen. "Jetzt muss ich auch noch nach Hause laufen. Dieser tag ist echt zum wegwerfen.", schimpfte der Braunhaarige laut als er zum gehen ansetzte. Eine Weile lief er durch

alle möglichen Strassen und bog auch mehrere Male ab. Nach ungefähr einer halben Stunde blieb er dann plötzlich stehen. "Mist meine Kopfschmerzen werden immer schlimmer! Ich hoffe es dauert nicht mehr lange bis ich zu Hause bin!" Als er dann wieder nach oben sah um zu sehen wo er nun genau sei und dann zu schätzen wie lange er noch bis nach Hause bräuchte, erschrak er auf einmal. "Häh ... Wo bin ich denn hier gelandet? Diesen Teil der Stadt kenne ich ja überhaupt nicht! Mist ich scheine mich verlaufen zu haben! Ein echt beschissener tag ist das heute! Und scheint auch bald dunkel zu werden. Ich sollte mich lieber beeilen damit ich noch im hellen nach Hause komme." Doch diese Einsicht kam leider zu spät, denn als er weitergehen wollte, wurde auf einmal alles schwarz vor seinen Augen. Seto versuchte sich noch irgendwo abzustützen, jedoch fand er nirgends wo Halt und so sank er bewusstlos in den kalten Schnee hinein.

++++  
++++

Das war meine Überarbeitung und ich hoffe sie hat euch gefallen.  
Schau und gruß Eure fussi.